

La deuda del gobierno se encuentra en estado de alarma: Moody's

OSCAR MARIO BETETA: Advierte Moody's que la deuda del gobierno mexicano se encuentra en estado de alarma, debido a que ya alcanzó el 40 por ciento del PIB. Esto es muy relativo, por ejemplo Japón, esta relación PIB - deuda es del 200 por ciento; Estados Unidos está arriba del 100 por ciento; Brasil 68 por ciento; México andamos en el 43 por ciento. Pero es simplemente un foquito, o focote pues, ámbar, no rojo, que se enciende para seguir actuando con responsabilidad en las finanzas públicas y evitar se encienda la luz roja.